

TRANSPORTS: Uber propose des trajets en hélicoptère pour le festival de Cannes

Dans le cadre du Festival de Cannes, la société [UBER](#), spécialisée dans le VTC, lance une nouvelle offre. En effet, elle propose la réservation de trajets en hélicoptère entre l'aéroport de Nice et Cannes. Le service est facturé 160 € et sera disponible du 13 au 24 mai, en test. Uber s'est associé à la société [HELIPASS](#) pour faire apparaître ce service sur son application. Une nouvelle icône apparaîtra sur l'application des clients Uber de Nice et Cannes pendant cette période. www.uber.com